



Strategi Investasi dan Kewirausahaan  
Pusat Pengembangan Ekonomi dan Bisnis (PPEB) Fakultas Ekonomi  
Universitas Atma Jaya Yogyakarta

## "Bermain Saham" Belajar Menjadi Investor Muda

Oleh Paulina Austino Filifa Regal  
Staf PPEB FE UAJY

**B**anyak cara yang dilakukan saat ini untuk kegiatan investasi, mulai dari investasi dalam bentuk barang, saham, deposito, dan lain-lainnya. Bahkan saat ini banyak sekali investor muda bermunculan.

Investasi tidak lagi dipandang sebagai hal yang menakutkan dan harus mengeluarkan uang dalam jumlah besar untuk melakukan investasi. Sebagai contoh di Universitas Atma Jaya Yogyakarta (UAJY) banyak sekali mahasiswa yang mulai mencoba berinvestasi dengan bermain saham di Pojok Bursa dan Galeri Vast UAJY. Dengan hanya bermodal Rp 1.000.000 mahasiswa saat ini dapat membuka *account* untuk bermain saham di Bursa Efek Indonesia.

Tidak hanya masyarakat umum, mahasiswa S1 dan S2 di UAJY ini juga mulai belajar untuk menjadi seorang investor muda. Para mahasiswa ini juga mengalami untung rugi dalam bermain saham, tapi pengalaman itu tak membuat mereka jera, justru hal itu semakin menantang mereka untuk lebih menggeluti dan mendalami jenis-jenis perusahaan dan saham yang diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia. Bergabung di Kelompok Studi Pasar Modal UAJY menjadi salah satu cara mahasiswa untuk tau lebih dalam berbagai hal tentang saham. Di samping

itu setiap bulan Kelompok Studi Pasar Modal UAJY ini juga mengadakan simulasi saham baik manual maupun *online* dan kegiatan ini terbuka bagi siapa pun tak terbatas pada anggota.

Dengan mencoba menjadi investor di pasar modal, para mahasiswa ini sebenarnya di samping mereka berlatih tentang bagaimana cara berinvestasi mereka juga secara tidak langsung menerapkan ilmu yang mereka dapatkan di bangku kuliah tentang Pasar Modal. Rata-rata mahasiswa yang bermain saham ini adalah mereka yang sudah mengambil mata kuliah Akuntansi Keuangan, anggota Kelompok Studi Pasar Modal dan ada juga mahasiswa S2 yang berpartisipasi dalam bermain saham.

Contoh kecil di atas menggambarkan bahwa kegiatan investasi jaman sekarang ini bisa dilakukan dengan mudah. Investasi tidak melulu untuk mereka yang sudah bekerja atau pun mereka yang berduit. Di kalangan civitas akademika saat ini, mahasiswa diberi kesempatan untuk belajar menjadi investor muda meskipun hanya dengan modal yang terbatas dan kegiatan investasi ini dikenalkan sedemikian rupa agar kesan yang muncul adalah kegiatan investasi yang menyenangkan. Bermain sambil belajar. Menjadi seorang investor tidak harus menunggu kaya tapi menjadi investor bisa dilakukan sejak dini.